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Comitato Pari Opportunità  

presso il Consiglio dell’Ordine degli Avvocati di Cagliari 

Il 18 gennaio 2023 alle ore 18:00 presso la Sala della Biblioteca del Consiglio dell’Ordine degli Avvocati 

di Cagliari si è riunito il Comitato per le Pari Opportunità, di seguito CPO, per discutere e deliberare sul 

seguente ordine del giorno, come da convocazione del 12.1.2023 trasmessa dalla Segretaria del CPO 

dall’indirizzo email cpo.avv.ca@gmail.com a tutti i componenti ed a mezzo PEC in data 15.1.2024 ai 

soli componenti che non confermavano il ricevimento dell’email: 

1) Congresso Nazionale Forense, Roma 14-16 dicembre 2023 esito mozioni;  

2) prosecuzione programmazione attività CPO 2024; 

3) aggiornamenti sul progetto “Sostenere in Rete”;    

4) proposte convenzioni; 

5) presa d’atto verbale del 30.11.2023; 

6) Convocazione Curie 19.01.2024 Lanusei; 

7) Comunicazioni Consiglio Nazionale sulle giornate del 24.01.24, 11.02.24, 

8.03.2024 

8) Comunicazioni delle presidenti CPO Nuoro, Sassari e Tempio; 

9) varie ed eventuali. 

 

COMPONENTI PRESENTI ASSENTI ASSENTI 

GIUSTIFICATI 

Rosanna Mura  X   

Paolo Aru  X  

Marcella Cabras X   

Roberta Congia X   

Sabina Contu    X 

Federica Deplano X   

Antonio Enna    X 

Annamaria Lai  X  

Monica Lai  X   

Francesca Monni  X   

Monica Murgia X   

Marco Murgia X   

Filippo Serpau X   

Milva Pili X   

Monica Pinna X   
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Si da atto che Milva Pili deposita nota a firma dell’avv. A. Enna di cui si da lettura e che si allega agli 

atti. Si precisa che i temi sollevati dalla nota sono stati ampiamente discussi in precedenza. 

Sul punto 1 all’ODG 

Si aggiorna il CPO sull’esito negativo della mozione ex Biagioni presentata al Congresso di Roma e 

di altra depositata in sede congressuale che è stata accorpata alla stessa.  

Dal congresso emerge una indicazione di mantenimento dell’attuale ambito di operatività dei CPO 

legato in particolare alla parità di genere e della assenza totale di qualsiasi autonomia rispetto 

all’ordine in relazione alla dotazione finanziaria di cui pure possono essere provvisti.  

Sul punto 3 all’ODG  

Perviene dalla collega Caterina Arba, il protocollo già sottoscritto dall’Ordine relativo al progetto 

Sostenere in Rete che sarà inviato ai componenti CPO. L’adesione al progetto è sostenuta dalla 

unanimità dei presenti.  

Sul punto 6 all’ODG 

E’ pervenuta comunicazione di convocazione delle Curie per il giorno 19 a Lanusei alle 15.30 di cui 

si da lettura. 

Sul punto 7 all’ODG 

Su invito pervenuto dalla commissione nazionale si decide di aderire alla iniziativa nazionale dei 

CPO italiani che si è concretizzata in un video che si chiederà di diffondere il 24 gennaio, giornata 

dedicata internazionalmente all’avvocato in pericolo, ai colleghi e colleghe anche in collaborazione 

con l’Ordine e di aderire altresì alla iniziativa che l’Ordine ha in animo di proporre per ricordare 

questa ricorrenza. 

Inoltre si chiede ai Comitati di programmare iniziative dedicate al lavoro in occasione della ricorrenza 

dell’11 febbraio e dell’8 marzo, cosa che il CPO già aveva deliberato alla scorsa seduta e per la quale 

si stabilisce di istituire un gruppo specifico. 

Sul punto 2 all’ODG 

La Presidente comunica che verrà inviata per mail una richiesta di adesione ai gruppi di lavoro 

esistenti e per i quali sono stati già individuati i referenti e che verrà inoltre creato un gruppo che si 

occuperà dell’incontro previsto in occasione dell’8 marzo che avrà come referente l’Ufficio di 

Presidenza. 

Si ipotizza una giornata o una giornata e mezza con alcune tavole rotonde sui temi più caldi da 

organizzare presso uno dei luoghi che possano offrire la disponibilità di più spazi. Non essendovi 

alcuna contrarietà di approva la programmazione di cui sopra.  

Sul punto 4 all’ODG 

Non essendo pervenuta alcuna proposta di convenzione, si rinvia la trattazione alla prossima seduta.  

Sul punto 5 all’ODG 

Si prende atto del contenuto del verbale del 30.11.23. 

Sul punto 8 all’ODG 
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E’ pervenuta al CPO la comunicazione della proposta da parte dei CPO di Sassari, Nuoro e Tempio 

di formalizzare una rete regionale di cui si mette a disposizione la bozza di statuto, regolamento e 

relative comunicazioni di trasmissione che prevedevano due successive convocazioni presso il 

Tribunale di Sassari per il 28 dicembre ed il 9 gennaio, indirizzate anche all’Ordine. 

Non essendovi stata interlocuzione in ordine a detta proposta, pervenuta peraltro nel periodo delle 

vacanze natalizie, ed essendo in essere altro protocollo di rete sottoscritto nel 2018 dal CPO di 

Cagliari con riconoscimento nazionale, appare opportuno valutare la proposta con i tempi necessari. 

Poiché alcuni componenti chiedono di poter prendere visione di entrambi i documenti con congruo 

tempo per poterli esaminare, si aggiorna la seduta al 1 febbraio 2024 alle ore 18.  

La componente Roberta Congia lascia la seduta alle h 19:05. 

Sul punto 9 all’ODG 

Si da atto che è pervenuta la rendicontazione delle spese di Sui generis inviata dall’Ordine al CPO e 

che, stante l’accordo sottoscritto dal Presidente dell’Ordine -che già prevedeva il riparto di eventuali 

spese ulteriori rispetto al fondo di dotazione in pari quota tra i diversi ordini partecipanti (pari secondo 

quanto comunicato ad euro 436,00)-, si è in attesa di conoscere le delibere del COA.  

Milva Pili e Monica Lai manifestano il proprio dissenso poiché ritengono che la delibera sia di 

competenza del CPO, come riferiscono di aver più volte ribadito. 

La componente Milva Pili chiede chiarimenti in ordine alla nota indirizzata al COA a firma Mura, 

Monni, Deplano e se debba intendersi in capo a tutto il CPO. 

Precisato che si tratta di una comunicazione relativa alla nota a verbale a firma Pili del 26.10.2023, 

si evidenzia come la stessa sia evidentemente riferibile a chi l’ha sottoscritta e che la comunicazione 

stessa, nello stigmatizzare il continuo ripercorrere degli stessi argomenti già a lungo discussi, 

null’altro chiede se non l’interposizione dei buoni uffici dell’Ordine affinché sia garantito il corretto 

svolgimento delle attività del Comitato.  

Null’altro essendovi da deliberare la seduta è tolta alle ore 19:30. 

La Presidente          La Segretaria  

Rosanna Mura          Federica Deplano 


